



## Creel aseguró que la próxima elección será «la más polarizada» en la historia de México

La próxima elección federal, del domingo 2 de junio de 2024, será la elección más polarizada en la historia de México, sostuvo el diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN) y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, al impartir la conferencia «Rescatemos México», que se llevó a cabo en el Paraninfo Enrique Díaz de León, de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

*«Va a ser la elección más polarizada que hayamos tenido en nuestra memoria, se van a formar dos polos, o ya están formados. Yo quiero aportar toda mi experiencia en la formación de coaliciones y poder encabezar y construir la coalición más grande, más poderosa, más consolidada que haya existido en México», anotó.*

<https://lider919.com/creel-aseguro-que-la-proxima-eleccion-sera-la-mas-polarizada-en-la-historia-de-mexico/>